

La iniciativa pretende recaudar fondos para la lucha contra esta enfermedad

DEPORTE PARA TODOS EN EL DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER

Vva. de la Cañada, 30 de ene.- La Concejalía de Deportes se suma, el próximo sábado 4 de febrero, al I Entrenamiento Contra el Cáncer que se celebra en el municipio bajo el lema "Corre y Colabora". La iniciativa tiene como objetivo recaudar fondos para la Asociación Española Contra el Cáncer.

"En primer lugar quiero, en nombre del Ayuntamiento, agradecer a Daniel Navia, vecino del municipio y organizador, la puesta en marcha de este acto solidario y deportivo del que nos ha hecho partícipes. Y en segundo lugar, animar a todos los villanovenses a acudir a la cita", afirmó Rosa García, concejal de Deportes.

El evento tendrá lugar a partir de las 10:00 horas en las pistas de atletismo de la Universidad Alfonso X el Sabio.

Actividades para todos

Durante la jornada, dirigida a todos los públicos, se llevarán a cabo charlas informativas, carreras no competitivas para mayores y entrenamientos de iniciación al atletismo para los más pequeños (a partir de 6 años).

En el proyecto colaboran, además del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, la delegación local de la Asociación Española contra el Cáncer, el Club de Atletismo del municipio, la Universidad Alfonso X el Sabio, así como las empresas Coca-Cola y Decathlon.